



AYUNTAMIENTO
DE
IBIAS
(ASTURIAS)

AVISO

Se pone en conocimiento de los vecinos en general que quieran colaborar con la población ucraniana afectada por la invasión militar de Rusia, podrán hacerlo a través de las siguientes acciones:

- Familias de acogida.
- Ofrecimiento de viviendas.
- Donaciones a través de ONG y organismos internacionales presentes en la zona.

*Algunas de las organizaciones no gubernamentales para el desarrollo que trabajan actualmente en Ucrania o zonas fronterizas y que cuentan con delegación en Asturias son:

- Cáritas
- Cruz Roja
- Farmacéuticos Mundi
- Médicos del Mundo
- Unicef
- Entreculturas
- Ayuda en acción

En San Antolín de Ibias, a 9 de marzo de 2022

La Alcaldesa

